

# BOLETÍN ELECTRÓNICO

BANCO NACIONAL DE DESARROLLO AGRÍCOLA  
EL BANCO DEL PUEBLO... ¡VUELVE AL CAMPO!

## Personal de BANADESA se capacita en temas de buenas prácticas de los servidores públicos



**02 de marzo de 2023.-** Como parte de una gestión eficiente y transparente el personal de Banco Nacional de Desarrollo Agrícola, BANADESA, participó en una jornada de capacitación impartida por facilitadores de la Dirección de Participación Ciudadana del Tribunal Superior de Cuentas Honduras - TSC.

Durante las exposiciones, los participantes conocieron temas relacionados a las buenas prácticas de los servidores públicos; la importancia de la denuncia ciudadana ante el TSC; los pasos para presentar una denuncia ciudadana; la forma de hacer una denuncia virtual; la importancia de la integración como ciudadanos y ser veedores de los recursos del estado; y, la promoción de la denuncia.

El TSC enfoca sus acciones en combatir la corrupción, la impunidad y el buen manejo de las cuentas públicas, mediante un efectivo mecanismo de control, apegado a la objetividad, responsabilidad, imparcialidad y capacidad.



La capacitación incluyó temas como las buenas prácticas de los servidores públicos; la importancia de la denuncia ciudadana ante el Tribunal Superior de Cuentas.



HONDURAS  
GOBIERNO DE LA REPÚBLICA

## EN LA SEMANA DEL GLOBAL MONEY WEEK ¡JÓVENES VISITAS EN BANADESA!



En el marco de la semana de la Global Money Week recibimos a los estudiantes del INSTITUTO SAUL ZELAYA JIMENEZ quienes participaron en una jornada de capacitación para aprender diferentes temas sobre la importancia del ahorro y la educación financiera.

La Global Money Week es una campaña mundial anual de concientización sobre la importancia de garantizar que los jóvenes, desde una edad temprana, tengan conciencia financiera y adquieran gradualmente el conocimiento, las habilidades, las actitudes y los comportamientos necesarios para tomar decisiones financieras acertadas y, en última instancia, lograr el bienestar financiero.

¡Planifica tu dinero, planta tu futuro!



Personal de BANADESA continúa atendiendo a los Directores de los Centros Educativos del País. En las diferentes agencias del país, los clientes esperan el proceso de atención que es un tanto minucioso con el objetivo de asegurar la transparencia en la apertura de las cuentas y la entrega de los fondos que corresponden al pago de matrícula gratis.

A la fecha se han aperturado más de 10 mil cuentas a los directores de Centros Educativos. Les invitamos a realizar este importante trámite de beneficio para sus instituciones estudiantiles.

**En BANADESA ¡Volvimos al Campo!**

# En Choluteca: Productores de Okra y Pitahaya buscan apoyo de BANADESA



**Choluteca, 24 de marzo de 2023.-** Productores y productoras de Okra y Pitahaya de la región sur del país se reunieron en esta ciudad, con el Presidente Ejecutivo del Banco Nacional de Desarrollo Agrícola, BANADESA, Eryln Menjívar, para conocer la oferta crediticia que tiene destinada este banco estatal con el fin de apoyar dichos rubros y a otros del sector agropecuario de la zona sur hondureña.

Para este intercambio de información el presidente Menjívar, se trasladó hasta Choluteca, con el propósito de participar en una jornada informativa y comunicarles las buenas noticias de financiamiento que tiene el banco para las diferentes actividades agropecuarias que se desarrollan en esa región y a la vez conocer el avance en la producción y exportaciones de dichos frutos.

Menjívar, al dirigirse a los presentes detalló, que “el Gobierno de la República este año 2023 ha puesto a disposición de los agricultores nacionales 2,400 millones de lempiras, de los cuales ya BANADESA está atendiendo solicitudes de pequeños y medianos productores de granos básicos del país, ganaderos, cafetaleros y ahora por instrucciones de la presidenta Xiomara Castro, se apertura los créditos para otras áreas agropecuarias, para pequeñas y medianas empresas productivas y para el financiamiento de la implementación de sistemas de riego, explicó en funcionario.

En la reunión participaron cerca de 40 productores de rubros como ganadería, okra, sandía, gallinas ponedoras, café y pitaya, y la misma sirvió para intercambiar dudas con los funcionarios de BANADESA y lograr los acercamientos necesarios para tener acceso a los fondos en apoyo al sector productivo nacional que ofrece el banco del pueblo.

Luego de la jornada informativa los productores realizaron un recorrido por una plantación de Pitaya con el presidente Menjívar, el Vicepresidente de BANADESA, Daniel Castillo y la gerente Regional de banco en Choluteca, Rubí Oyuela.



En Honduras, la producción de la pitahaya ha sido promovida en la zona del Corredor Seco, área que se caracteriza por los fenómenos climatológicos extremos. Esta fruta de alto valor nutricional y tolerancia al clima seco es uno de los rubros que apoya el Banco del Pueblo.